
PRÉSENCES:
Délégué à la coordination Herman  Goulet-

Ouellet
Délégué à l'information Absent

Déléguée  aux  affaires 
internes

Catherine 
Mailloux

Déléguée  à  l'animation 
socioculturelle

Marie-Kim 
Frenette

Déléguée  aux  affaires 
externes

Absente Délégué à la mobilisation Vacant

Délégué à la pédagogie Louis-Philippe 
Véronneau

Déléguée à la trésorerie Saül Provencal

Déléguée  a  la  formation 
continue

Absente

Adjoint-e-s : Gabrielle Belemare, Audrey Tima, Vincent Patenaude
Observateurs/observatrices : 

0. PROCÉDURES

0.1. Ouverture à 1  7  h  4  8  

Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unanimité

0.2. Praesidium

Que Catherine Mailloux et Louis-Philippe Véronneau soient respectivement présidente et 
secrétaire de la réunion.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Marie-Kim Frenette
Adoptée à l'unaminité
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0.3 Adoption de l'ordre du jour

0.  Procédures d’ouvertures
0.1 Ouverture
0.2 Praesidium
0.3 Adoption de l’ordre du jour
0.4 Lecture et adoption du P.V. de la dernière 
rencontre

1. Coordination
1.1 Permanence

1.1.1 Dave
1.1.2 Émilie
1.1.3  Gab

1.2 Suivi des tâches
2. Information

2.1 Agenda
2.2 La Totale

3. Mobilisation
3.1 Funérailles

4. Pédagogie
4.1 Gestion plaintes

5. DAC
5.1 Lundi Militant

6. Formation continue
7. Externe

7.1 Rassemblement étudiant
7.2 Retour congrès

8. Trésorerie
8.1 Problèmes

9. Interne
9.1 Hublot

10.Varia
11. Levée

Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unanimité

0.4 Lecture et adoption du procès-verbal

Que l'on adopte le procès-verbal du 4 avril 2011. 
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philippe Véronneau
Adoptée à l’unanimité

1. Coordination

1.1. Permanence

1.1.1. David Simard

Que les mandats de David Simard pour la semaine prochaine soient : poursuivre le site 
internet, guide des comunications, envoyer ses rapports de semaine, mettre l'ensemble du 
matériel d'info fait pour la SOGÉÉCOM sur la Totale. Faire un bilan des heures et de ce 
qu'il a fait depuis qu'il a été embauché.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Saül Provencal
Adoptée à l’unanimité
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1.1.2. Émilie Champoux

Que les mandats d’Émilie pour la semaine prochaine soient : comptabilité, faire le résumé 
des  mandats  du CX, vérifier  avec l'accrédiation  pour  le  paiement,  support  comité  de 
liaison,  mise  à  jour  et  distribution  de  la  liste  de  contact  et  disponiblité  pour  l'été, 
assistance trésorerie, voir comment nous pourrions améliorer la partie SOGÉÉCOM pour 
la zone étudiante, rencontrer Gabrielle Bellemare pour préparer le camp de formation.
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité

1.1.3. Gabriel Dumas

Que les mandats de Gabriel Dumas pour la prochaine semaine soient : préparer l'exec 
Zen, préparer la formation « ABC d'une occupation », fournir de la documentation 
pertinente à El Pollo, utiliser une partie du  budget du centre de documentation pour 
acheter du papier, pour imprimer et relier des textes pour le centre de documentation 
(mandat à long terme).
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Louis-Philipe Véronneau
Adoptée à l'unanimité

Que Saül Provencal s'informe sur les problèmes budgetaires touchant Gabriel Dumas.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Marie-Kim Frenette
Adoptée à l'unanimité

1.2. Suivi des tâches

Pause de 5 minutes 
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité

2. Information

2.1 Agenda

Que Simon-Julien Lacroix fasse un compte rendu au prochain CX de l'état de la situation 
de  l'agenda,  de la  publicité,  de l'échancier  des  contractels  et  du sien et  des  concepts 
généraux en rapport avec ce dernier.
Proposée par Herman Goulet-Ouellet
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL EXÉCUTIF 
DU 04 MAI 2011

Document public   
Page 3 sur 6



2.2 La Totale

Qu'Émilie  Champoux rédige  et  envoie  une  lettre  faisant  la  promotion  de  la  Totale  à 
l'ASSÉ  pour  que  cette  dernière  l'envoie  à  l'ensemble  de  ses  membres.  Qu'Émilie 
Champoux fasse une tournée d'appels à ce sujet pour rejoindre les associations membres 
de l'ASSÉ.
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité

Que DelphineLabrecque-Synnott  rédige et envoie une lettre faisant la promotion de la 
Totale aux associations membres de la FECQ.
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité

3. Mobilisation

3.1 Funérailles

Que  Louis-Philipe  Véronneau  s'occupe  des  documents  à  installer  à  côté  du  cercueil 
( contre-désinformation, texte informatif, invitation à la marche funèbre ).
Proposée par Vincent Patenaude
Appuyée par Marie-Kim Frenette
Adoptée à l'unaminité

4. Pédagogie

4.1 Gestion des plaintes

Que l'on fasse une plénière de 15 minutes sur la proposition du SPPCM.
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité

Que Louis-Philipe Véronneau rédige un compte-rendu de la situation destiné à l'ASSÉ et 
lui demande d'écrire une lettre à la FNEEQ pour que cette dernière fasse pression sur le 
SPPCM.
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité
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5. DAC

5.1 Lundi Militant

Que Marie-Kim Frenette, aidée par l'aide précieuse de Gabriel Dumas, constitue une 
banque de sujets pour les LM et trouve des idées de dates d'ici la fin de la session.
Proposée par Marie-Kim Frenette
Appuyée par Saül Provencal
Adoptée à l'unaminité

Pause de 10 minutes 
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité

6. Formation continue

7. Externe

7.1 Rassemblement étudiant 

7.2 Retour congrès 

8. Trésorerie

8.1 Problèmes

9. Interne

9.1 Hublot

Que Louis-Philipe Véronneau s'arrange pour savoir qui a perçé le hublot. Que l'on fasse 
payer cette ou ces personnes pour l'ensemble des dégats jusqu'à la concurrence de 100$ 
par personne.
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet

Proposition d'amendement:
 Que l'on rajoute « Que le conseil éxécutif de la SOGÉÉCOM se positionne pour » après 
« a perçé le hublot. ». Que l'on rajoute  « Que dans l'éventualité où l'on ne trouverais pas 
de coupables, que cet argent soit pris du budget des organismes concernés. Dans cette 
éventualité,  que l'on organise un COORG d'ici deux semaines. » après « par personne ».
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Catherine Mailloux
Adoptée à l'unaminité
Retour sur la principale : Adoptée à l'unaminité
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10. Varia

11. Levée à 21h09
Proposée par Louis-Philipe Véronneau
Appuyée par Herman Goulet-Ouellet
Adoptée à l'unaminité
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